

RÉSULTATS
& CLASSEMENTS

FOOTBALL

SUPER LEAGUE

Lugano - Saint-Gall	1-0
Young Boys - Grasshopper	6-1
1. Young Boys	34 28 4 2 94-32 88
2. Bâle	34 18 11 5 65-44 65
3. Lugano	34 10 14 10 46-45 44
4. Thoune	34 11 10 13 55-56 43
5. Zurich	34 11 10 13 42-48 43
6. Saint-Gall	34 12 6 16 44-56 42
7. Lucerne	33 12 4 17 49-57 40
8. Sion	34 11 7 16 47-54 40
9. Xamax	34 9 9 16 42-60 36
10. Grasshopper	33 5 9 19 29-61 24

CHALLENGE LEAGUE

Servette - Rapperswil	5-3
Wil - Vaduz	1-1
Winterthur - Chiasso	2-0
1. Servette	34 22 7 5 81-35 73
2. Aarau	34 17 7 10 61-46 58
3. Lausanne	34 14 15 5 56-35 57
4. Winterthur	34 14 8 12 50-48 50
5. Wil	34 10 12 12 32-43 42
6. Vaduz	34 11 9 14 45-59 42
7. Kriens	34 7 15 12 45-52 36
8. Schaffhouse	34 9 9 16 39-59 36
9. Rapperswil	34 10 5 19 46-54 35
10. Chiasso	34 8 9 17 41-65 33

2^e LIGUE INTER

Groupe 3

Köniz II - Binningen	2-2
1. Muttenz	21 14 3 4 63-28 45
2. Moutier	21 11 7 3 49-22 40
3. Allschwil	21 12 4 5 44-37 40
4. Konolfingen	21 11 2 8 41-38 35
5. Köniz II	21 10 4 7 47-33 34
6. Dornach	21 9 7 5 41-30 34
7. Liestal	21 9 5 7 48-38 32
8. Binningen	21 9 4 8 38-33 31
9. FCTT	20 8 4 8 28-36 28
10. Cornol	21 6 6 9 28-39 24
11. Prishtina	21 6 3 12 37-47 21
12. Lerchenfeld	21 5 5 11 26-36 20
13. Timau Bâle	20 6 0 14 35-62 18
14. Subingen	21 2 2 17 15-61 8

Samedi 18 mai. 16h: FCTT - Binningen (à Tramelan), Dornach - Cornol, Lerchenfeld - Allschwil. 16h30: Timau Bâle - Konolfingen. 20h: Prishtina - Liestal. **Dimanche 19 mai.** 14h30: Köniz II - Subingen. 15h30: Moutier - Muttenz.

2^e LIGUE

Groupe Jura-Seeland

Aujourd'hui	
20h00 Schönenbühl - Courtételle	
1. Kirchberg	18 12 3 3 44-19 39
2. Courgenay	18 10 2 4 43-18 38
3. Boncourt	18 10 2 6 33-28 32
4. Azzurri	18 9 5 4 36-20 32
5. Besa	18 9 4 5 29-26 31
6. Develier	18 9 3 6 34-31 30
7. Nidau	18 8 2 8 28-35 26
8. Courtételle	18 6 3 9 19-24 21
9. Aarberg	18 5 5 8 30-33 20
10. Courroux	18 6 2 10 23-40 20
11. Schönenbühl	18 2 3 13 21-37 9
12. Aurore	18 2 2 14 19-48 8

3^e LIGUE

Groupe 7

Vicques - Courtételle II	1-1
1. Vicques	21 18 3 0 54-10 57
2. Bévillard-M.	20 12 5 3 41-21 41
3. FCTT II	20 11 3 6 55-39 36
4. Val Terbi	20 10 4 6 45-27 34
5. Courrendlin	20 10 4 6 45-28 34
6. Court	20 8 3 9 37-37 27
7. Courtételle II	21 7 6 8 39-38 27
8. Moutier II	20 6 4 10 27-43 22
9. Belpahon	20 6 3 11 24-41 21
10. Courroux II	20 5 2 13 29-44 17
11. La Courtine	20 5 1 14 28-64 16
12. Courtelary	20 3 2 15 23-55 11

VOLLEYBALL

Les Suissesses gagnent un set

La Suisse n'a pas surpris aux Masters de Montreux. Défaite par l'Italie 1-3 (25-17 25-16 16-25 25-13) hier, l'équipe nationale dames termine dernière de son groupe et devra se battre dans le match pour la 7e place contre l'Allemagne. Les Suissesses ont à nouveau un peu déçu. Mais le fait d'avoir gagné un set contre l'Italie constitue toutefois un signe encourageant. **ATS**

Une réussite sur tous les plans

FOOTBALL L'équipe de Suisse M16 a remporté une nouvelle victoire face à la Géorgie à Saint-Imier, dans une atmosphère chaleureuse.

PAR LUDOVIC GROSSENBACHER



Les jeunes Suisses ont gagné 2-1 devant 350 spectateurs hier à Saint-Imier. ARCHIVES STÉPHANE GERBER

Le FC Saint-Imier accueillait pour la quatrième fois une rencontre internationale hier. Les plus anciens spectateurs auront eu la chance de suivre le match des M18 entre la Suisse et le Pays de Galles, en 1988, puis celui opposant les M17 helvétiques à ceux de la France, en 2007. La double confrontation de cette semaine Suisse - Géorgie chez les M16 venait donc compléter le tableau. Et pour la seconde partie entre ces deux équipes, les Helvètes se sont à nouveau imposés, grâce à des réussites de Rupp et Hunziker (aux 11e et 66e minutes). «Les jeunes suisses nous ont offert une prestation de meilleure facture que celle de mardi. La qualité générale du match en a par conséquent été bonifiée», souligne Michel Schafroth, le président du comité d'organisation du centenaire du club imérien. Ce dernier tire d'ailleurs un bilan très positif de ces affrontements face à la Géorgie. «Mal-

gré le fait que l'affluence était inférieure à celle de la première rencontre, j'ai préféré l'ambiance bon enfant de ce jeudi. Les écoles ont bien joué le jeu en se déplaçant en masse au terrain. Evidemment, nous sommes tributaires des conditions météorologiques et, malheureusement, le temps n'a pas été clément avec nous lors de la confrontation de mardi», ajoute-t-il. Il est vrai que l'objectif des 1000 spectateurs n'avait alors pas été atteint.

«Très satisfait et heureux»

Toutefois, cette petite déception a été comblée par le nombre de supporters ayant assisté au deuxième match. «Honnêtement, je m'attendais à maximum 100 personnes. Je suis donc très satisfait et heureux (réd: ils étaient 350 spectateurs hier)», détaille le président, comblé. Cela peut s'expliquer par une météo plus clémente et, peut-être aussi, par une équipe géorgienne qui en avait surpris plus d'un. Certes, c'est

un pays qui, dans l'imaginaire collectif, fait moins rêver que la France, mais les jeunes pousses ont démontré qu'à cet âge, les différences sont encore minimes entre les nations. Au niveau des coûts engendrés pour un tel événement, il faut surtout regarder du côté du terrain, étant donné que les équipes viennent jouer gratuitement, tout étant assumé par l'ASF. «Nos dépenses se chiffrent entre 3000 et 5000 francs. La préparation de la pelouse, les cantines et la sono sont nos principales charges», observe Schafroth. Pour le reste, le comité a pu compter sur le dévouement de ses membres et de plusieurs bénévoles. Les retours des spectateurs et des deux équipes ont en tout cas été plus que positifs. Les dirigeants géorgiens avaient par exemple expressément demandé deux bacs ainsi que 50kg de glace après chaque match, pour la récupération. Et là encore, les organisateurs, avec la complicité du team manager

de l'équipe de Suisse, ont su résoudre le problème. La prochaine grande manifestation qui attend le FC Saint-Imier se déroulera du 13 au 15 septembre. La partie entre les «Suisse Legends» et la première équipe locale sera le clou du spectacle. «J'espère que l'élan autour du club et le soutien de la population imérienne continueront ainsi. Toute la cité est attendue pour cette rencontre», lance Schafroth.

SUISSE M16 - GÉORGIE M16 2-1 (1-1)

Fin-des-Fourches: 350 spectateurs.

Arbitre: Vlajnic.

Buts: 11e Rupp 1-0. 31e Gvishiani 1-1. 66e Hunziker 2-1.

Suisse: Hübel; Ottiger, Fernandes, Hajdari, Caserta (48e Mestre); Berglas (59e Owusu), Reichmuth, Vukelic; Muci (48e Jaiteh), Rupp (65e Fink), Hunziker.

Géorgie: Asatiani; Ambrosidze (41e Mekhtiev), Khvadagiani, Kavtaradze (41e Salukvadze), Ckhetiani (81e Tatishvili); Otar Mamageishvili (74e Zosiasvili), Gagnidze, Vazagashvili (41e Abjandadze); Gvishiani, Gizo Mamageishvili (12e Iobashvili (62e Ugrekhelidze)), Abuashvili.

Notes: avertissement à Gvishiani (52e, jeu dur). Expulsion de Gvishiani (59e, second avertissement pour jeu dur). Tir sur le poteau de Jaiteh (83e).

Lugano se positionne pour l'Europe

FOOTBALL L'équipe tessinoise a battu Saint-Gall hier soir en Super League et se hisse ainsi à la 3e place du championnat.

Lugano est bien placé pour se qualifier pour l'Europa League. Dans un duel direct, les Tessinois ont battu 1-0 Saint-Gall hier soir en Super League. A la faveur de ce succès, obtenu grâce à un but sur coup franc

de Alexander Gerndt après sept minutes, l'équipe de Fabio Celestini monte sur le podium du championnat, à la 3e place. A deux journées de la fin de la saison, le FC Lugano compte désormais un point d'avance

sur Thoune et Zurich, alors que Saint-Gall suit à deux unités. L'Europe lui tend les mains, alors qu'on lui promettrait la lutte contre la relégation à l'hiver.

GC officiellement relégué

Dans l'autre match de la soirée, Young Boys n'a fait qu'une bouchée de Grasshopper, qui est désormais officiellement

relégué (car l'issue du match interrompu contre Lucerne dimanche n'est toujours pas connue). Les Bernois l'ont emporté 6-1, avec des doublés de Roger Assalé et des buts de Gianluca Gaudino, Jean-Pierre Nsame et Guillaume Hoarau. Petar Pusic a réduit un score déjà bien lourd pour GC, qui boit le calice jusqu'à la lie. **ATS**

EN
BREF

FOOTBALL

Bürki pourrait à nouveau manquer

Les chances de voir Roman Bürki effectuer son retour dans les buts du Borussia Dortmund se sont amoindries. Comme il y a une semaine contre le Fortuna Dusseldorf, le gardien suisse devrait manquer le dernier match de la saison du dauphin du Bayern Munich en Bundesliga demain chez le Borussia Mönchengladbach. Suite à des problèmes musculaires à une cuisse, Bürki a dû interrompre son entraînement hier. **ATS**

La chambre de jugement tranchera

L'UEFA a annoncé que les conclusions de l'enquête sur Manchester City, soupçonné de ne pas respecter les règles du fair-play financier, avaient été renvoyées à la chambre de jugement. Elle devra trancher cet épineux dossier pouvant valoir au club anglais une exclusion de la Ligue des champions. **ATS**

«Valverde est le coach que nous voulons»

Le président du FC Barcelone Josep Maria Bartomeu a balayé les rumeurs sur un probable changement d'entraîneur à l'intersaison après l'élimination humiliante du club catalan par Liverpool en demi-finales de Ligue des champions. «Ernesto Valverde est le coach que nous voulons», a-t-il affirmé. **ATS**

HOCKEY

Berger de défenseur à assistant

Le défenseur de Rapperswil Sven Berger (31 ans) occupera désormais le poste d'entraîneur assistant dans le club saint-gallois. Il possédait encore un contrat de joueur valable jusqu'en 2020 mais devient pourtant le second adjoint du coach principal Jeff Tomlinson, aux côtés de Niklas Gällstedt. **ATS**

Des jumeaux canadiens à Thurgovie

Thurgovie, club de Swiss League, a engagé pour la saison prochaine les attaquants canadiens jumeaux de 28 ans Connor et Kellen Jones comme nouveau duo d'étrangers. Les deux frères avaient déjà joué ensemble il y a deux ans en AHL aux Bridgeport Sound Tigers. **ATS**